

## UN AÑO MÁS ESTUDIANTES DE FARMACIA

### VISITAN RIBARROJA

El 11 de octubre, 150 estudiantes de quinto del grado de farmacia de la UV visitaron las instalaciones de Hefame en Valencia, como ya es habitual año tras año, tutorizados por el profesor Víctor Mangas.

Estuvieron atendidos por la directora de Hefame de la zona de Valencia Rosa Prades, quien explicó el papel fundamental que ejerce la distribución en el qué hacer diario de las oficinas farmacias.



El profesor Víctor Mangas, nos traslada la impresión que recibieron los alumnos durante la visita a las instalaciones del almacén, que se trasladó en curiosidad repleta de preguntas.





**Bienvenidos y hasta siempre.**